

PROJET
AU NOM DE L'ART

PAYS D'HONNEUR: BURKINA FASO

*Sous le haut parrainage de Monsieur
Le Premier Ministre, Amb. Allah-maye Halina*



**FESTIVAL
AU CŒUR DE
L'ART 2**

**14>21 AVRIL
2025**

PARRAIN INSTITUTIONNEL



ALLAMAYE HALINA

PREMIER MINISTRE DU TCHAD

PARRAIN ENTREPRENEURIAL



IDRISSA NASSA

PDG DE CORIS BANK INTERNATIONAL

PARRAIN ARTISTIQUE



DIDIER AWADI

ARTISTE INTERNATIONAL

PROGRAMMATION OFFICIELLE

FESTIVAL AU COEUR DE L'ART



MANI BELLE

CAMEROUN

LUCIE ILADO

KENYA

ALICE

TCHAD

MISS TANYA

BURKINA FASO

NASH

CÔTE D'IVOIRE



MAWNDÖE

TCHAD

IMILO LE CHANCEUX

BURKINA FASO

COBHAMS

NIGERIA

CIDSON

TCHAD

JOHNEL

NIGER

LYGUY

TCHAD

Culture, Santé et Entreprenariat

FESTIVAL AU COEUR DE L'ART

Du 14 au 21 avril, N'Djamena accueille le festival "Au cœur de l'Art, une initiative portée par Mawndoé

A travers concerts, expositions, conférences, formations et animations le festival place la culture au cœur de la transformation sociale et économique.

Monsieur Allamaye HALINA nous fait l'honneur d'être notre parrain Institutionnel. Le Ministère des Affaires Culturelles et le Ministère de la Santé sont à nos cotés.

Partenaire majeur, l'Unicef déploie une grande campagne de vaccination contre la polio, faisant du festival une puissant levier de mobilisation sociale.

Fait marquant cette année, c'est la présence d'un parrain entrepreneurial, Monsieur Idrissa Nassa, PDG du groupe Coris Bank.

Son engagement symbolise le lien nécessaire entre création artistique et leadership économique, et envoie un message fort aux jeunes créateurs.

Le parrain artistique Didier Awadi, artiste reconnu internationalement pour son talent et son engagement et Ambassadeur de l'Organisation Africaine de la propriété Intellectuelle sera présent pour une conférence et un concert exceptionnel.

Il faut souligner le soutien constant de l'Institut Français du Tchad, acteur majeur de la coopération culturelle à N'Djamena et de son directeur, Pierre Touchard.

Le binôme Au Nom de l'Art et l'association Talents d'Ailleurs basée en France est lauréat depuis 2021 du programme Accès Culture, fruit d'une volonté conjointe entre l'Institut Français de Paris et de l'Agence Française de Développement pour soutenir les projets novateurs et vecteurs de développement.

Esther Belli, présidente de l'association Talents d'Ailleurs est présente sur ce festival

Merci à tous ceux qui soutiennent ce projet

The poster for the 'Festival Au Cœur de l'Art 2' in N'Djamena, Tchad, from April 14 to 21, 2025. It features a large image of a smiling woman with headphones. The text includes:

- Logo 'AU NOM DE L'ART'
- Title: FESTIVAL AU CŒUR DE L'ART 2
- Date: 14 > 21 AVRIL 2025
- Location: BAKARA - TCHAD
- Logos of partners: Institut Français Tchad, Unicef, BDT Boissons Distributrices du Tchad, CORIS BANK, UNESCO, CANAL+, OIPTA, IMPRIMERIE LAIXOU, airtel, Report, INSTITUT FRANÇAIS, AFD, ACCÈS CULTURE, INSTITUT FRANÇAIS Tchad, BDT Boissons Distributrices du Tchad, CORIS BANK, UNESCO, CANAL+, OIPTA, IMPRIMERIE LAIXOU, airtel, Report.
- Text at the bottom: "Sauver des vies grâce à la vaccination, c'est humainement possible"
- Text in orange box: "Envie ART par sms au 1301 pour toute information. C'est gratuit!"

Focus Art & Santé

FESTIVAL AU COEUR DE L'ART

**Au cours de cette édition 2025, l'UNICEF est bien plus qu'un partenaire.
Il en est un des piliers majeurs.**

A travers ce partenariat fort le festival devient un levier culturel et citoyen pour soutenir la campagne nationale contre la polio en lien avec le Ministère de la Santé.

En s'associant à cet évènement artistique et populaire, l'UNICEF déploie une stratégie innovante de sensibilisation fondée sur la proximité avec les jeunes et la plateforme U Report qui apporte sa contribution avec des bénévoles

Ce partenariat démontre que la culture peut être un catalyseur puissant des grands enjeux de la société.

L'an dernier, L'UNICEF du Nigéria avait invité Mawndoé pour sa campagne de vaccination contre la polio.

Cette année, UNICEF Tchad invite Cobhams au Tchad



Cobhams

NIGERIA



Mawndoé

TCHAD



Match de Gala

FESTIVAL AU COEUR DE L'ART

En préparation de la semaine de sensibilisation contre la polio, un match de gala se déroulera le 19 avril sur le terrain de Festafrika, mettant en avant les enfants de l'école de football Eclipse Tangou Football Académie.

L'Eclipse Tangou Football Académie est un projet porté par Abakar, lui-même victime de la polio, qui a choisi de prendre son destin en main en devenant entraîneur. Son parcours incarne un véritable exemple de résilience.

Les invités spéciaux incluent :

- **L'ancien capitaine de l'équipe nationale du Burkina Faso, Charles Kaboré**
- **L'international tchadien, Marius Mouandjilmadji**
Les ministres des Sports du Tchad et du Burkina Faso.



Charles Kabore
BURKINA FASO



Marius Mouandjilmadji
TCHAD

TEMPS FORTS

AUTOUR ET AU COEUR DE L'ART

Communication

14/04/2025 - 10h 00
Conference de presse
Espace Talino Manu

Ateliers

16-17-18-19-20-21/04/2025
Rencontres professionnelles et
Formation

Communication

Du 17 au 24/04/2025
Media tour et répétitions

Sensibilisation

Santé

Jusqu'au 24 Avril

Concert VIP

18/04/2025
l'institut Francais du
Tchad

Sport et loisirs

19/04/2025 - 16h
Match de gala
Terrain Festafrica

Randonnée artistique

Village artistique
Rues marchandes
Expo et spectacles vivants

Concert

21/04/ 2025
Concert de clôture
Bakara

AU COEUR DE L'ART EN QUELQUES MOTS...

Après le succès retentissant du grand camp culturel qui a rassemblé 500 jeunes autour de l'art et de la paix les 2 et 3 novembre 2024 à l'espace Au nom de l'art à Bakara, le projet Au nom de l'art est heureux de présenter la deuxième édition du FESTIVAL AU COEUR DE L'ART, qui se déroulera du 14 au 21 avril 2025 à N'Djamena.

Ce festival s'inscrit dans la dynamique portés par Mawndoé à travers le concept "Au Nom de l'Art", une vision où la culture, l'art, l'artisanat et l'entrepreneuriat peuvent être au service du développement social et de l'autonomisation des populations.

De la Maison de l'Argile autour des Reines de Gaoui au Centre Culturel de Bakara en passant par des émissions, des expositions, des formations des conférences dans tout le Tchad, cette initiative de Mawndoé crée des ponts entre création, économie locale et engagement citoyen.

